

Le tricot a fait son nid en Romandie

Quel bien cela faisait de voir la ville d'Orbe animée et les bistrotts pleins, samedi et dimanche derniers, alors que pas loin de 1500 personnes s'étaient donné rendez-vous au Casino pour rencontrer la trentaine d'artisans du premier festival laineux de Suisse romande !

Marie Gil, Christine Monnard, Florence Gobat et Corinne Robert, qui forment le comité organisateur de l'événement, s'étaient lancé le défi de créer un festival autour de leur passion. Elles avaient déjà participé à des rencontres autour de la laine en Suisse-alémanique et à l'étranger, mais aucune manifestation d'envergure n'existait en Romandie. La parade a vite été trouvée: «créons notre propre festival de la laine romand!»

L'ampleur de la tâche a dépassé ce que les organisatrices avaient imaginé. Elles ont eu du fil à retordre, notamment, dans la recherche de sponsors et de soutien. Mais les quatre copines l'ont fait et bien fait, comme des professionnelles de l'événementiel, avec un concept soigné, une forte communication sur les réseaux sociaux et un site internet avec une billetterie.

Tricot 2.0

Dans le brouhaha de la buvette du Casino, les échanges étaient chaleureux autour d'un café et d'une petite collation. Bien que l'audience fût composée en grande partie de dames du troisième âge, on a pu constater que le tricot connaissait un regain de popularité auprès des plus jeunes, et pas



Le comité de gauche à droite: Marie, Christine, Florence et Corinne.

(Photo Frédéric Fagnière)

seulement chez les filles. Dans les multiples ateliers proposés, on notera l'introduction à Ravelry, un site extrêmement populaire chez les jeunes, qui propose des milliers de modèles de tricot et de broderie ainsi que des forums de discussions et un agenda d'événements. Les autres ateliers, plus traditionnels, proposaient entre autres initiation au crochet, réalisation d'un pull ou de chaussettes. Accessibles seulement sur réservation, ils affichaient presque tous complets.

Les organisatrices ne s'attendaient pas à voir autant de monde faire le déplacement jusqu'à Orbe, parfois en provenance d'autres cantons. La manifestation n'était pas encore terminée que l'énorme succès de cette première édition était une évidence pour tous, laissant présager une suite à ce festival laineux d'Orbe. A vos aiguilles !

myswissmailles.ch